

NYARIOS

Fakultas Ekonomi Uniska Kediri Sukses Gelar Seminar Regional

Prijo Atmodjo - KEDIRI.NYARIOS.COM

Jan 23, 2025 - 10:39



Kediri - Fakultas Ekonomi Universitas Islam Kediri (UNISKA) Kediri sukses menggelar Seminar Regional yang mengangkat tema Isu-isu Terbaru di Bidang Ilmu Ekonomi, Manajemen dan Akuntansi. Rabu (22/1/2025)

Seminar ini dirancang untuk memberikan wawasan bagi para peserta, khususnya

pada bidang ilmu ekonomi dan akuntansi. Selain 2 bidang ilmu tersebut. Seminar ini juga membahas Ekonomi Syariah, Manajemen Sumber Daya Manusia (MSDM), Manajemen Pemasaran, Akuntansi Keuangan, dan Akuntansi Perpajakan.

Disamping menjadi wadah silaturahmi antara Bapak/Ibu Dosen dan Guru, momen ini juga digunakan sebagai media menyebarkan hasil penelitian dosen-dosen Fakultas Ekonomi.

Acara ini diadakan secara offline selama tiga hari, yakni pada tanggal 22 Januari, 1 Februari dan 8 Februari 2025, untuk menjangkau guru ekonomi dan akuntansi dari berbagai wilayah Kediri Raya hingga Nganjuk.

Setiap sesi berlangsung selama dua jam, terdiri dari presentasi narasumber selama 60 menit, kemudian dilanjutkan sesi tanya jawab bersama audiens. Seminar ini melibatkan Musyawarah Guru Mata Pelajaran (MGMP) sebagai mitra strategis dalam mendukung pelaksanaan dan koordinasi peserta.

Dalam setiap sesinya, topik yang diangkat mencakup isu-isu terbaru di bidang ekonomi dan akuntansi, seperti "Akuntansi Rumah Tangga" dan "Akuntansi Dana Desa," yang relevan untuk memperkaya wawasan para guru dalam mendukung proses mengajar.

Selain itu, peserta seminar juga mendapatkan akses ke book chapter yang memuat rangkuman materi dari keseluruhan narasumber, memberikan nilai tambah berupa referensi akademik yang dapat digunakan sebagai bahan ajar maupun pengembangan kurikulum.

Dalam pernyataannya, Dr. Marhendra Kusuma, SE., MM. Ak., M.Ak., selaku Ketua Pelaksana Kegiatan menyampaikan kegiatan seperti ini kami harapkan akan diselenggarakan disetiap tahunnya, seperti international conference, Eco Fest (FESKOMI) dan parade international Guest Lecturer.

"Ini merupakan sinyal positif menunjukkan bahwa komitmen Fakultas Ekonomi dalam mengembangkan pendidikan dan penelitian di bidang ekonomi, manajemen, dan akuntansi terus berjalan secara konsisten. Dengan menghadirkan berbagai kegiatan berkualitas, Fakultas Ekonomi UNISKA berharap dapat menjadi pusat kolaborasi akademik yang bermanfaat bagi pendidik di tingkat sekolah menengah," ucapnya.

Dr. Marhendra Kusuma, SE., MM. Ak., M.Ak., menambahkan "kedepannya kerja sama dengan Musyawarah Guru Mata Pelajaran (MGMP) akan diperluas hingga mencakup wilayah Blitar dan Tulungagung, sehingga lebih banyak guru dapat berpartisipasi dan mendapatkan manfaat dari acara serupa". tambahnya.

Hal ini sejalan dengan misi Fakultas Ekonomi membangun kemitraan dengan berbagai pihak menuju Fakultas Ekonomi berstandar Nasional.